

Irina Bokova se dit heureuse des relations de l'UNESCO avec Cuba



La Havane, 1er mai, (RHC).- La directrice générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies, Irina Bokova s'est dite heureuse des relations qu'entretient cette organisation avec Cuba.

Au cours d'un entretien ce dimanche à La Havane avec le ministre cubain de la Culture, Abel Prieto, Irina Bokova et son interlocuteur ont mis en exergue l'importance de la culture pour la promotion de la diversité, pour la préservation du patrimoine de l'humanité et pour consolider les liens entre les nations.

«Je suis heureuse parce que nous entretenons des relations très développées avec Cuba. La dernière fois que j'ai été ici a été pour une réunion de la CELAC quand nous avons décidé d'un plan d'actions afin de promouvoir la culture. J'ai toujours célébré le leadership de Cuba dans ce domaine. C'est très important parce que dans notre agenda nous avons inscrit la culture sur un plan de premier ordre afin d'atteindre un développement inclusif et juste pour toutes les communautés » a-t-elle signalé.

L'UNESCO a choisi Cuba pour fêter la journée internationale du Jazz et sa directrice générale est venue dans notre pays pour assister au concert global auquel ont participé ce dimanche après-midi de grands musiciens de Cuba, des États-Unis et d'autres pays du monde.

«Nous avons organisé tout un programme pour célébrer le jazz et la diversité de la musique cubaine parce que Cuba a fait une importante contribution à la musique dans le monde. C'est en plus une façon de fêter les 70 ans de la présence de Cuba dans l'UNESCO.» a-t-elle relevé.

De son côté, le ministre cubain de la Culture a qualifié de geste d'amour de la part de l'UNESCO le fait de dédier à notre belle ville ces journées de célébration internationale du Jazz et de reconnaître l'école cubaine de musique qui a formé des générations avec un talent extraordinaire.

Lors de la visite qu'elle avait réalisée à Cuba en 2012, la directrice générale de l'UNESCO a fait l'éloge de notre pays, le seul qui a atteint la totalité des objectifs du programme de l'UNESCO, l'Éducation pour tous.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/128624-irina-bokova-se-dit-heureuse-des-relations-de-lunesco-avec-cuba>



Radio Habana Cuba